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Ata da 36ª Sessão Ordinária da 23ª Legislatura da Câmara Municipal de 
 Maceió - Biênio 2025 - 2026. 

 
 
Aos (13) treze dias do mês de maio do ano de 2025, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Francisco Holanda Filho, reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, 
bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e 

remota com as presenças dos vereadores; Brivaldo Marques, Cal Moreira, 
Eduardo Canuto, Jonatas Omena, Leonardo Dias, Luciano Marinho, Alan 
Pierre, Fátima Santiago, Kelmann Vieira, Zé Marcio Filho, Davi Davino, Olivia 
Tenório, Thiago Prado, Milton Ronalsa, Thales Diniz, Samyr Malta, Rui 
Palmeira, Teca Nelma, Silvio Camelo Filho, Silvania Barbosa, Davi Empregos 
Aprovada a Ata da sessão anterior, enviada eletronicamente para os senhores 
vereadores. No Grande Expediente como primeiro orador vereador Alaan 
Pierre, registra que fez visita semana passa na Escola Estadual Denísson 
Meneses na região do Gama Lins, onde os reclames foi a falta de ônibus 
escolar há dois messes e na ocasião esse vereador entrou em contato com o 
setor de transporte da Educação do município de Maceió para solucionar a 
demanda. No dia de hoje esse vereador recebeu ligação da diretora da citada 
escola informando que foi retomado a normalidade, restabelecendo o 
transporte escolar., bem como foi colocada uma Van para uma creche 
municipal, agradecendo a solicitação atendida pela Secretaria Municipal de 
Educação de Maceió. Em seguida fala que no início do seu mandato, esse 
vereador fez solicitação para secretaria de infraestrutura no tocante a 
pavimentação e drenagem das ruas 72,73 na Região do Frei Damião e 
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também registra que hoje essas ruas começaram a realizar os serviços hora 
citados e a partir de agora, essa região histórica que há mais de 30 anos a 
população não sabia o que era o que era uma pavimentação asfáltica, vai ter 
essa solicitação atendida através da secretaria de infraestrutura, agradecendo  
também o nosso pleito atendido, bem como agradece ao Diretor Presidente 
da Alurb Sr. Moacir, ao Diretor Neto e também ao Diretor das regionais o Sr. 
Antônio pelo trabalho que tem feito a frente da limpeza urbana, onde informa 
que no mais tardar a partir de sexta feira entra na programação a limpeza de 
toda região do caetés e da região do Aprígio Vilela. Em seguida registra com 
satisfação a presença do Senhor Francelino na nossa sessão, ele Diretor 
Técnico da Ilumina e aproveita para agradecer ao Guthemberg que está a 
frente da Ilumina que sempre recebe a todos os vereadores. Segundo Orador 
vereador Rui Palmeira fala da importância do papel da oposição percorrer a 
cidade e mostrar as demandas da cidade alertando a Prefeitura o que tem a 
ser feito em determinadas ações que são uma necessidade. Fala que hoje 
retornou a Praça da Faculdade e já encontrou vários homens trabalhando na 
reforma da mesma, onde esse vereador esteve no local a um mês atrás e 
mostrou o descaso que estava o local. Também denunciei nessa tribuna um 
consorcio que esta realizando obras de drenagens e pavimentação na região 
do Tabuleiro Novo no valor de 10 milhões de reais e há 4 messes há empresa 
não recebia e esse vereador já havia enviado ao secretário responsável uma 
carta de paralisação dos trabalhos, onde recebeu informação que a Prefeitura 
de Maceió pagou parte do debito e a obra será retomada. Agora usa a tribuna 
para ressaltar que a única coisa que não muda é o caos na Educação de 
Maceió, onde essa semana acompanhei funcionários da empresa Localaine 
que presta serviço aos transportes escolar e os mesmos se manifestaram em 
estar com os salários atrasados, por falta de pagamento da Prefeitura de 
Maceió e não temos uma solução, nem informações do processo emergencial, 
da licitação, bem como nada sobre a atenção aos alunos com autismo, onde 
nesse caso a secretaria de educação mudou a portaria que esta vigendo e não 
é cumprida. Passa a falar também da visita que fez em 12 escolas 
abandonadas com suas obras paralisadas e somente uma voltou a obra no 
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Conjunto Carminha, ressaltando que temos dinheiro para essas obras da rede 
municipal de ensino. Fala que já passou da hora do Senhor Secretario de 
Educação Dr. Victor Braga vir a essa Casa prestar esclarecimento, onde faço 
apelo ao Presidente da Casa, ao vereador Leonardo Dias para marcar a oitiva 
do secretário de educação do município e se for necessário que o mesmo seja 
convocado. Em aparte vereador Leonardo Dias atualiza algumas informações 
no tocante as dificuldades da educação, pontuando as mesmas, entende a 
necessidade de a vinda do secretário de educação vir a essa Casa.              
Terceiro Orador vereador Cal Moreira traz novamente as problemáticas da 

BRK, citando os reclames dos moradores do jacintinho próximo a rua Belo 
Horizonte e a população esta a 5 dias sem água, porém a conta vem para ser 
paga. Fala que esse vereador entrou em contato com a BRK e a mesma 
informou que a Algas estaria realizando obra na região e teria quebrado um 
cano. Toda população revoltada fez manifestação fechando ruas e toda 
população é atingida com esse caos da BRK, temos que ter respostas devidas 
dessa empresa e só o povo de Maceió esta sofrendo, cobrando dessa casa 
posicionamentos mais precisa da BRK. Em aparte vereador Rui Palmeira 
parabeniza afala do orador, onde já passou da hora da BRK assumir suas 
responsabilidades, tendo em vista que a mesma ganhou uma concessão, 
onde há mesma não foi barata e temos que cobrar a melhoria dos seus 
serviços e que parem de fazer cobranças ilegais de taxa de esgoto, onde não 
existe sistema de esgotamento. Retornando orador pedi ajuda ao vereador Rui 
Palmeira o mesmo como Presidente da Comissão do Consumido. Em aparte 
vereadora Jeanynne Beltrão fala que não conseguem compreender a BRK e 
os representantes da mesma na reunião, ainda falaram que um lucro de 50 
milhões por mês seria pouco, a empresa lucra com o dinheiro do contribuinte, 
o serviço público e a mesma não presta o serviço devido, porem a mesma 
presta apenas para cobrar. Inadmissível um consorcio que tem o direito de 
cobrar e não tem o dever de realizar os serviços no qual ganhou um consorcio 
para esse fim. Por fim fala que a BRK não está prestando serviço à população 
de Maceió ela está lucrando com a população de Maceió. Quarto orador 

vereador Thiago Prado cita a Moção de Aplauso individual que esse vereador 
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apresentou nessa Casa a Otan da Policia Militar, em tempo que discorre sobre 
o trabalho da polícia para segurança da população como um todo também fala 
dos investimentos de melhorias realizadas pelo Prefeito JHC como criação de 
creches, onde a educação diminui a criminalidade e temos que ter mais 
políticas públicas e enquanto comissão de segurança pública iremos reunir 
polícia militar, sociedade civil, comerciantes da região da Salvador Lyra, bem 
como será discutido a questão da iluminação dentre outras ações. Quinta 
oradora vereadora Silvania Barbosa passa a ler em tribuna matéria sobre 
dados de números alarmantes de suicídios entre adolescentes de 10 a 19 anos 
em alagoas, junto com a depressão, ansiedade dentre outros, passando a falar 
a importância de saúde mental nas escolas, pontuando projetos como o pode 
falar dentre outros. Fala da importância de políticas públicas junto com as 
comissões permanentes desta Casa e apoiando programas de prevenção 
para saúde mental. Em aparte vereadora Fatima Santiago parabeniza a fala 
da oradora, sendo de suma importância a comunhão da família. Em aparte 
vereador Thiago Pradp corrobora com o tema em questão. Pela ordem 
vereador Jonatan Omena faz menção Projeto Manu Omena idealizado por seu 
irmão, registrando a presença de seu sobrinho delegado de policia.  Passando 
para o Prolongamento do Expediente, foram lidos; projeto de Lei do 

vereador Brivaldo Marques, protocolo 05060007/2025; Projeto de Lei do 
vereador Samyr Malta, protocolo 05060055/2025; Projetos de Le do vereador 
Thiago Prado, protocolos 05040003/2025, 05040002/2025, 05040005/2025, 
05040001/2025, 05040004/2025 .Feita a chamada para Ordem do Dia, foi 
constado quórum regimental, foram lidos e aprovados, Projetos e 
Requerimentos de números e autorias; Indicações do vereador Brivaldo 

Marques de números 05090010/2025, 05080032/2025, 05090006/2025, 
05090009/2025, 05120001/2025, 05080031/2025, 05090005/2025, 
05090008/2025, 05090003/2025, 05080003/2025, 05090007/2025 em 
discussão única; Indicações do vereador Cal Moreira de números 
05080024/2025, 05080023/2025, 05080030/2025, 05080029/2025 em 
discussão única; Indicações do vereador Galba Novais Netto de números 
05080029/2025, 05120003/2025, 05120010/2025, 05120006/2025, 
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05120009/2025, 05120005/2025, 05120012/2025, 05120008/225, 
05120004/2025, 05120011/2025, 05120007/2025 em discussão única; 
Indicações do vereador Jonata Omena de números 05080007/2025, 
05080010/2025, 05080006/3035, 05080009/2025, 05080005/2025, 
05080008/2025, 05080004/2025 em discussão única; Indicações do vereador 
Kelmann Vieira de números 05080017/2025, 05080016/2025, 
05080015/2025, 05080018/2025, 05080014/2025 em discussão única; 
Indicações do vereador Thales Diniz de números 05120013/2025, 
05120016/2025, 05120015/2025, 05120017/2025, 05120014/2025 em 
discussão única; Indicações da vereadora Jeanynne Beltrão de números 
05110004/2025, 05110003/2025, 05110006/2025, 05110002/2025, 
05110005/2025 em discussão única; Moção do vereador David Empregos 
discutido pelo autor de números 05080053/2025, 05080052/2025 em 
discussão única; Moção do vereador Leonardo Dias de número 
05130001/2025 em discussão única; Moção vereador Thiago Prado de 
números 05120028/2025, 05120027/2025 em discussão única; Projeto de Lei 
do vereador Brivaldo Marques discutido pelo autor de números 
04120083/2025, 02180019/2025 em segunda discussão; Projeto de Lei do 
vereador Cal Moreira de número 021180039/2025 em segunda discussão; 
Projeto de Lei do vereador Milton Ronalsa de número 02170053/2025 em 
segunda discussão; Projeto de Lei do vereador Thiago Prado discutido pelo 
autor de número 01310029/2025 em segunda discussão; Projeto de Decreto 
Legislativo de número 02170047/2025 em segunda discussão; Projetos de 
Resolução do vereador Zerison Oliveira discutido pelo autor de números 
05210042/2024, 05210043/2024 em segunda discussão. No Expediente 
Finall vereadora Teca Nelma traz mais uma vez o caos que se encontra a 
educação do município de Maceió. Nada mais havendo a tratar foi encerrada 
a presente sessão e convocada outra para o dia seguinte em horário 
regimental. Do que para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e 
assino.  Maceió, 13 de maio de 2025 – Kely Cristina Lopes dos Santos – 
Redatora de Atas e Debates.  
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